

Fachschaftsvertretung Ingenieurwissenschaften

Sitzungsprotokoll

Datum: 19.6.19
Außenbereich der Mensa

Beginn und Ende: 18-19 Uhr

Ort: TF,

Leitung: Chanh Trinh

Protokoll: Alina Kuntze

Unterschrift

Unterschrift

Anwesend: *stimmberechtigt*

Rank, Jannik; Trinh, Huu Chanh; Weisheit, Felix; Stern, Florian; Menger, Philip
Bernhard; Stölting, Saman; Nikolov, Stiv

nicht-stimmberechtigt

Bruhn, Malte; Först, Daniel; Klingbeil, Finn; Lange, Alessa; Mackensen, Erik; Tornow,
Nele; Maute, Nisse; Kuntze, Alina; Zerbe, Tobias; Töppe, Nico

Gäste

keine

Bemerkungen / Besonderheiten:

Text

Nächste Sitzung:

Datum

Uhrzeit

Ort

Text

Text

FSR-IV

Sitzungsthemen

TOP	Thema
1	SE
2	Servicezentrum
3	Uniwahlen
4	OE für Erstsemester
5	TF-Shirts
6	Konvent

Formalitäten im Protokoll:

Namen allgemein: Aus Einfachheit werden im Protokoll nur Vornamen verwendet.
Kursivdruck: Paraphrase des Gesagten einer Person

Mögliche Abkürzungen im Protokoll:

FS	Fachschaftsvertretung (ohne weitere Spezifizierung ist die Fachschaftsvertretung der Ingenieurwissenschaften gemeint)
FSler	Mitglieder der FS (aus Einfachheit wird nur das maskuline Genus verwendet)
Orga	Organisationsteam
OE	Organisationseinheit
SE	Social Engineering
IngCup	Ingenieurscup
CAU	Christian-Albrechts-Universität
FH	Fachhochschule Kiel
TF	Technische Fakultät der CAU
Ing	Ingenieurwissenschaften
FVK	Fachschaftsvertreterkonvent
AStA	Allgemeiner Studierendenausschuss (der CAU)
BA	Bachelor
MA	Master
MaWi	Studiengang Materialwissenschaft
WiMaWi	Studiengang Wirtschaftsingenieurwesen Materialwissenschaft
ETIT	Studiengang Elektrotechnik und Informationstechnik
Wilng	Studiengang Wirtschaftsingenieurwesen Elektrotechnik und Informationstechnik
Sem	Semester
SoSe	Sommersemester
WiSe	Wintersemester
OLAT	Learning Management System der CAU (OpenOLAT)

TOP	Sachverhalt	Folgerung
1	<p>Orga: Gutes Feedback, insgesamt etwa 130 Gäste. Es wurden mehr erwartet, weshalb zu viel Grillgut besorgt wurde → Minus von 455,22€.</p> <p>Knabberereien, Flens und billigere Shots kamen gut an, jedoch schlecht für die Kostenbilanz (Missverständnis über Shotpreis). Es wurden kaum Softdrinks gekauft. Jedoch lief Verkauf von Flens besser als Astra und Dietmarscher zusammen. Insgesamt soll auf plus minus Null geplant werden. Die Einnahmen sind für Finanzierung von Musikern/DJ gedacht. Vorschlag, selben Musiker erneut zu buchen (200€ statt 400€ im Vorjahr). Beliebtheit der Lose.</p> <p>Die Würstchen waren vegetarisch statt vegan (von Citty falsch beliefert) und im Salat war Fleisch, was nächstes mal geändert werden soll.</p> <p>Zu ändern/bedenken bei zukünftigen SEs</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kostenvoranschlag für den reinen Einkauf • grobe Einkaufsliste vorher der Fachschaft vorstellen und besprechen • alkoholfreie Biere anbieten, zB für Fahrer • Rezepte für die Mischungen überarbeiten und vorher durch die Orga abschmecken • Veganes/Vegetarisches von anderem Grillgut trennen und andere Zange benutzen • selben Musiker buchen • Feedbackzettel <p>Die Sportlerparty war am gleichen Tag, was zur Planung jedoch noch nicht bekannt war.</p> <p>Ankündigungsmail SE kam über Olat-Fachschaftsgruppe, weshalb einige nicht informiert waren. Der Vorschlag kam auf, über Riemenschneider Mail an alle TF Studenten zu schicken. Dies ist jedoch eher für andere Formate gedacht. Trotzdem könnte generell mehr Werbung gemacht werden, zB</p> <ul style="list-style-type: none"> • in den Vorlesungen (besonders in unteren Semestern) • über Facebook • Plakatieren am Hauptcampus bei der Physik, evtl Chemie (Zielgruppe gegeben und weniger Vorschriften) • 1-2 Aufsteller in Mensa II <p>Eine erfahrene Person in der Orga oder ein besserer Leitfaden wäre gut gewesen. Nele erstellt/ergänzt die Checkliste, die bei der nächsten Sitzung besprochen wird.</p> <p>Die Orga schickt außerdem eine Dankesmail an die Helfer.</p>	
2	<p>Herr Riemenschneider möchte festen Klausurplan erstellen für die nächsten Semester (Zeitraum und Datum) mit Klausuren des laufenden Semesters im 1. Zeitraum und Wiederholungen im 2.</p>	

	<p>Anmerkung Saman: Noch besser wäre eine Berücksichtigung der Schwierigkeit.</p> <p>Außerdem soll es eine Umfrage zum Blockkurs Mawi 1 und 2 geben. Aufgrund gemischten/eher negativen Feedbacks WiSe 18/19 für Mawi 1 wurde für Mawi 2 kein Blockkurs angeboten, ließe sich prinzipiell jedoch wieder einführen.</p> <p>Anmerkung Erik: Gut wäre eine rechtzeitige Ankündigung für die Koordination mit Wahlmodulen.</p>	
3	<p>Uniwahlen online möglich bis 20.6. 17 Uhr, 22 Plätze und Kandidaten für TF Fachschaft, Leute werden nach Stimmen geordnet. Es herrscht Unklarheit, ob man auch schon automatisch gewählt ist, wenn so viele Plätze wie Kandidaten vorhanden sind, was jedoch für diese Wahl nicht relevant ist.</p> <p>Chanh: ab 1.10. sind die Mitglieder gewählt. Jeder soll sich Gedanken über Posten machen bis zur nächsten Sitzung, um die Posten zu verteilen</p>	
4	<p>OE findet in der Woche vor Vorlesungsbeginn statt. Die neue Orga besteht aus Finn (erfahren), Erik, Felix, Alina. Diese soll Räume und Termine organisieren in Rücksprache mit Herrn Meißer. Ansonsten sind Rallye und Vorträge zu organisieren. Rallye und Kneipentour sollten wieder auf 2 Tage verteilt werden. Auch ist ein Pufferzeitraum von Vorteil (15min vor Rallye uä da sein, um spätes Eintrudeln zu verhindern)</p>	
5	<p>Es existierten T-Shirts/Poloshirts für Fachschaftsmitglieder. Diese sollen wiedereingeführt werden (mit aktuellem Design), damit Ansprechpartner bei Veranstaltungen wie OE erkennbar sind. Mit Namen, um die Hemmschwelle zu senken und da ein Fundus mit gemeinsamen T-Shirts aufwändiger wäre. Kosten (15-20€) sollen die Mitglieder tragen. Bei nächster Sitzung geht eine Liste für die Größen rum. Finn kümmert sich dann um die T-Shirts.</p>	
6	<p>Uni-Präsident Kipp war anwesend. Änderung in Fachprüfungsordnungen (oft nur Modulname) wurden besprochen. Auch soll es neue Professuren an der TF geben und schon früher als ursprünglich geplant die Verbindung C D abgerissen werden, als Maschinendurchfahrt. Das Angebot vom Nachbargebäude kam, dort übergangsweise Büroräume anzumieten (500m², 11€ pro m²)</p> <p>Daniel: Kipp ist zur Bewertung Exzellenzcluster in Gesprächen</p> <p>Betriebl. Eingliederungsmanagement der CAU gibt nach länger Krankheit oder bei Problemen am Arbeitsplatz Hilfestellung</p> <p>Suche von Partnerunis und Austauschen in Skandinavien (China und Sanfrancisco), um internationalen Austausch zu fördern</p> <p>Land stellt 2,5Mio Euro für Bildung zur Verfügung, davon 52% für die CAU</p>	

7	<p>Tassen sollen besorgt und zur Verfügung gestellt werden für die TF Mensa, versuchsweise mit eigenem Abwaschen. Jedoch verhandeln Herr Meißer und Frank Paul derzeit mit dem Studentenwerk, ob Tassen von ihnen gestellt und abgewaschen werden können. Auch sind Tassen von den Nachhaltigkeitstagen übrig, die Alessa besorgen kann. Saman kommuniziert mit Frank Paul und Udo.</p> <p>Pfandspenden an Ingenieure ohne Grenzen betragen 309,86€. Auch müssten noch 160€ von vorherigem Finanzer übrig sein. Flo Stern kümmert sich um Bankverbindung von Ingenieuren ohne Grenzen. Die Fachschaftsmitglieder sollen Auge auf Pfandspendenbox haben und sich melden, sobald sie voll ist</p> <p>Erik holt weitere Angebote für einen eigenen Server ein und kontaktiert Florian Ziegler. 100GB Arbeitsspeicher sind ausreichend, ein Paket mit Homepage wäre von Vorteil, aber nicht unbedingt notwendig.</p> <p>Stiv erkundigt sich bei Herrn Firnau nach einer Anleitung, wie man openVPN auf Linux bekommt.</p> <p>Die Bobbycars aus dem Lager sollen fortan im Schrank des Fachschaftsraums gelagert werden. Defekte PCs aus dem Raum können in den Elektroschrott. Stiv kümmert sich um Anschluss der Drucker. PC und Drucker (s/w) können von den Fachschaftsmitgliedern genutzt werden.</p> <p>Anfrage von Jonas Koch von der Nachrichtentechnik zur Ausleihe der Pavillions gegen Pfand/Geld. Vorschlag Chanh: Vertagung auf nächste Sitzung, kommuniziert mit ihm über 300€ Pfand, Zweck und Zeitpunkt</p> <p>Die IngCup Abrechnung ist noch zu besprechen und Daniel bekommt 30€ wieder.</p> <p>26.6. 18:00 Treffpunkt Springbrunnen im Hiroshimapark zum gemeinsamen KiWo-Besuch</p>	
---	--	--